



▲沿道の声援を受けながら力走するランナー達

## 第12回しろいし区民 ふれあい健康マラソン大会

9月26日、「第12回しろいし区民ふれあい健康マラソン大会」が白石サイクリングロードで開催されました。大会に参加した385人の区民は、日ごろの練習成果を発揮しようと力いっぱい走っていました。

## 笑顔で「火の用心！」 ～北郷あゆみ幼稚園防火パレード～

9月30日、私立北郷幼稚園の園児44人が、白石消防署の協力の下、地域住民に防火を呼びかける「防火パレード」を行いました。

園児たちは、拍子木を打ち鳴らしたり、まといを振り上げたりしながら約1kmの道のりを練り歩き、元気いっぱいに「火の用心！」と防火を呼び掛けていました。



▲火の用心！マッチ一本、火事のもと！

## 美しいハーモニーにうっとり ～白石区ふれあいバラコンサート～

10月9日、札幌コンベンションセンターで、「白石区ふれあいバラコンサート」が開催され、小さな子どもからお年寄りまで、約1,100人が会場を訪れました。

全日本吹奏楽コンクール全国大会で過去11回の金賞を受賞している札幌白石高等学校吹奏楽部が、さまざまなジャンルの曲、10曲を披露。また、コンサートの合間には、会場を訪れていた上田市長が部員たちを激励する一幕も。コンサートは和やかな雰囲気の中行われ、1曲終わるたびに惜しめない拍手が送られました。



▲美しいハーモニーで訪れた区民を魅了



部員たちの激励に訪れた上田市長

広 告 欄